

SUPUESTAS FALTAS EN EL SOLDADO

SMA formula cargos en contra de AngloAmerican Sur

La Superintendencia de Medio Ambiente formuló tres cargos en contra de AngloAmerican Sur por incumplimientos ambientales en su proyecto minero El Soldado, ubicado en la comuna de Nogales, Región de Valparaíso. Se trata de tres infracciones, clasificadas como graves, respecto de lo autorizado en su Resolución de Calificación Ambiental (RCA), que, según indicó, podría sumar multas por hasta 15 mil UTA, unos \$12.000 millones.

Por su parte, en AngloAmerican señalaron que fueron notificados recientemente de este proceso y que "mientras analizamos esta resolución, estamos solicitando una reunión con la SMA para entender aspectos específicos de esta y, en virtud de ello, decidir los pasos a seguir".